

2022年2月10日

# プレスリリース



## 本部社員の新型コロナウイルス感染者の 発生について

当行の本店ビルに勤務している本部社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該社員は、保健所より濃厚接触者の認定があったことからPCR検査を実施した結果、本日（10日）、陽性が判明いたしました。

なお、当該社員は2月3日（木）以降出勤しておらず、また、勤務中のマスク着用や食事中の距離の確保等を励行しており、本事案のお客さま及び当行社員の濃厚接触者はおりません。

本店ビルでは、共用部分の消毒作業など感染防止対策を徹底したうえで、2月14日（月）以降も、通常通り業務を継続いたします。

当行では、お客さまと社員の安全確保を最優先に考え、関係機関と緊密に連携し感染拡大を防止するため、以下の対策を行っております。

- ・本店ビル内の消毒作業の実施
- ・感染した社員の行動履歴ならびに社内外の濃厚接触者の調査
- ・そのほかの社員の健康状態の経過確認

当行は、今後も社内外への新型コロナウイルス感染拡大の防止と、お客さまならびに社員の安全確保を最優先に、保健所をはじめ関係各所と連携し適切に対応してまいります。

お客様には大変ご心配をお掛けいたしますが、何卒ご理解とご協力を願い申し上げます。

《 本件に関するお問合せ先 》

総合企画部 経営企画課 TEL 0120-12-2940（平日9時～17時）

以上